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Bel terá R$ 152 
m ilhões em 2011
Orçamento previsto para Lençóis prevê incremento de R$ 20 
milhões; diretorias mais 'ricas' são Educação, Saúde e Obras

A administração da prefei
ta Bel Lorenzetti (PSDB) terá 
mais de R$ 152 milhões para 
investir em Lençóis Paulista no 
ano que vem. É o que prevê o 
projeto de lei que define o or
çamento de 2011 e estabelece 
as diretrizes das receitas e des
pesas da administração muni
cipal para todo ano que vem. A 
equipe de Bel espera um refor
ço de R$ 20 milhões no caixa 
da Prefeitura no próximo ano.

Além de mais dinheiro, o pro
jeto estima queda de algumas 
receitas pontuais, aumento na 
previsão para algumas pastas e 
corte nos recursos destinados 
a outras áreas da administra
ção. O projeto de lei deu en
trada no Legislativo na sessão 
de terça-feira 5. Os R$ 20 mi
lhões de crescimento projetam 
aumento de cerca de 16% no 
orçamento de 2011. A conta é 
do diretor Financeiro da Pre-

feitura, Júlio Gonçalves, e con
sidera a inflação de 5%. Entre 
as diretorias houve uma média 
de 15% de aumento em rela
ção ao orçamento 2010. A di
retoria que deve receber mais 
recursos é a Educação, com 
mais de R$ 37 milhões. Em 
segundo lugar está a pasta da 
Saúde, com R$ 21,9 milhões. 
A Diretoria de Urbanismo teve 
aumento de receita e deve in
vestir em praças. ►► Página A3

M A C A T U B A

Prefeito C oolidge terá 
orçamento de R$ 44 m ilhões

Vista da área de lazer Luiz Ferraz entre o Núcleo e Nova Lençóis onde crianças brincavam ontem

A previsão orçamentária da 
Prefeitura de Macatuba para 
2011 é de pouco mais de R$ 
44 milhões, sendo R$ 35,7 
milhões do orçamento fiscal 
e R$ 8,3 milhões do Ipremac 
(Instituto de Previdência de

Macatuba). O projeto deu en
trada na Câmara na sessão da 
segunda-feira 4 e, por enquan
to, apenas foi lido.O secretário 
Administrativo da Prefeitura, 
José Carlos Ferreira de Souza, 
e o contador José Angelo Fan-

tini Daré, estimam um cresci
mento de aproximadamente 
20% em relação ao orçamento 
anterior. Em 2010, a previsão 
orçamentária foi de R$ 34 mi
lhões, sendo R$ 5,6 milhões 
para o Ipremac. ►► Página A3

Divulgação Aline Furlanetto

MORADOR NOVO
A pacata égua Pizzinha, 
da tropa da Associação 

Rural de Lençóis Paulista 
e usada para as atividades 
de Equoterapia na Facilpa, 

contribuiu com um novo 
habitante no recinto. 

Ela pariu ontem de 
madrugada um potrinho, 

ainda sem nome, mas 
já transformado na 

grande atração para a 
garotada que participa 

do projeto. Logo, o novo 
morador do recinto de 

exposições José Oliveira 
Prado estará sendo usado 

para complementar as 
atividades do projeto de 

integração de pessoas 
portadoras de vários tipos 

de deficiência.

Cristiano Paccola/O ECO
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NOSSA
SENHORA APARECIDA
No próximo fim de semana, prosseguem as comemorações 
em homenagem a Nossa Senhora Aparecida, na Vila 
Cruzeiro. Hoje é o quinto dia novena, que termina na 
próxima segunda-feira 11. A programação festiva também 
prossegue. Além da praça de alimentação, no dia 9, 
próximo sábado, tem apresentação do grupo Evidencia e, 
no domingo 10, a dupla Juliano e Rafael. Na véspera do 
feriado, dia 11, se apresentam o padre Celso e Cônego 
Marcelinho. No dia de Nossa Senhora, se apresentam o 
grupo Filhos do Céu e a dupla André & Matheus.

E D U C A Ç Ã O

Termina hoje 
projeto Senai 
Casa Aberta

Termina hoje o Senai Casa 
Aberta, que recebe alunos de 
Lençóis Paulista e região em 
visita ao centro de treinamen
to local. O projeto Casa Aberta 
é realizado anualmente, em to
das as escolas do Estado. Desde 
segunda-feira 5, o Senai abre 
suas portas para que os jovens 
conheçam a estrutura da esco
la e os cursos disponíveis. No 
mesmo período, a escola Senai 
Lençóis realiza sua 2® Semana 
Tecnológica. ►► Página A7

DURACI Há quase seis 
décadas a família Radichi 
se dedica ao negócio de 
secos e molhados. Hoje, o 
rol de produtos produzido, 
ensacados e vendidos 
pela Duraci -  Comércio e 
Indústria de Cereais Ltda. 
ultrapassa os 70 itens, 
entre produtos nacionais 
e importados. Além da 
linha completa de farinhas 
-  mandioca, milho, rosca, 
fubá, etc. -  a empresa 
oferece arroz, feijão, 
farofa, amendoim, canjica, 
castanhas e toda a linha 
de especiarias e temperos 
secos, além de rações 
para animais. A empresa 
foi fundada em 1951 por 
Duílio Radichi e Ettore 
Cavassuti. ► ►  Página A4

S E R V I Ç O

Poupatempo já fez 400 atendimentos
A unidade móvel do Pou- 

patempo, que está estaciona
da na praça Comendador Jo
sé Zillo, em frente à Concha 
Acústica, oferece atendimento 
até o dia 16 de outubro. Os

atendimentos ocorrem das 9h 
às 16h, de segunda a sábado. 
No local, a unidade disponi
biliza os serviços de emissão 
de RG, Carteira de Trabalho 
e Atestado de Antecedentes

Criminais, além de mais de 
dois mil serviços públicos 
eletrônicos realizados pelo e- 
poupatempo. Nós dias 4 e 5 a 
unidade realizou mais de 400 
atendimentos. ►► Página A7



E D I T O R I A L

Um toque diferente
A prefeita Bel Lorenzetti en

caminhou para a Câmara de Ve
readores de Lençóis Paulista o 
orçamento para o ano de 2011. 
Os R$ 152 milhões previstos 
vêm com um acréscimo de R$ 
20 milhões e com a marca da 
prefeita, já que no ano passado, 
quando assumiu o poder Exe
cutivo, herdou o orçamento de 
seu sucessor, o ex-prefeito José 
Antonio Marise. Bel diminuiu 
dinheiro em algumas pastas e 
aumentou em outras.

Uma olhada rápida pelos 
números mostra que a prefeita 
vai priorizar algumas áreas. A 
Assistência Social foi a direto
ria que teve o maior aumento 
percentual: 32%. A pasta diri
gida por Bete Athanazio terá 
R$ 5 milhões em caixa. Neste 
ano, trabalhou com R$ 3,8 
milhões. O dinheiro vai para 
investimentos na reforma de 
centros educativos e creches. 
Benefício para as crianças.

Luiz Carlos Baptistella, que 
antes comandava a pasta de Su
primentos, foi para a diretoria 
de Planejamento e Urbanismo 
e levou os recursos. Para 2011, 
a pasta que ele comanda vai

ter R$ 1,9 milhão. Neste ano o 
orçamento foi de R$ 571 mil. 
No sentido contrário, os recur
sos de Suprimentos caíram de 
R$ 1,153 milhão para R$ 459 
mil. Além de ser homem forte 
do governo Bel, Baptistella é 
especialista na área de infor
mática e, por isso, o recurso 
foi realocado.

No mais, pouca alteração. 
A Educação vai ter o maior or
çamento, com mais de R$ 37 
milhões. Saúde vem em segun
do lugar com R$ 21,9 milhões 
e Obras, 11,5 milhões. Nestas 
diretorias a média de aumento 
de receita será de 15%.

O Poder Legislativo vai ter 
reajuste de 10% e vai receber 
R$ 3,3 milhões, R$ 270 mil a 
mais do que neste ano. A no
vidade é uma cláusula que diz 
que caso os vereadores preci
sem de mais verbas, será preci
so aprovar um projeto de lei.

Pelo jeito, a prefeita vai 
dar mais dinheiro para as áre
as que envolvem as crianças: 
educação e creches. Professora 
de ofício, Bel sabe que o inves
timento é de longo prazo, mas 
que vale a pena.

A R T I G O

Caráter: segredo para 
conduzir uma criança
Ma r co s  Apa recid o  de To ledo

Erroneamente costumamos 
dizer que uma pessoa não tem 
caráter. Isso não é correto, pois 
caráter todos têm, seja ele bom 
ou ruim. O bom caráter é fun
damental na vida em família, 
em sociedade, enfim em todos 
os planos da vida. Uma coisa 
que às vezes se esquece é de que 
para se educar uma criança, o 
seu educador deve ter um bom 
caráter. É o que popularmen
te se diz: "mais vale um bom 
exemplo do que mil palavras". 
Os bons exemplos só saem de 
quem tem bom caráter. A mis
são de todos nós é conduzir 
crianças e adolescentes por uma 
trilha perigosa rumo a uma vida 
saudável, vida em comunidade, 
convivência familiar em amor, 
relacionamento pessoal com 
Deus, além de muita vontade 
de crescer e conquistar novos 
espaços. Em termos bíblicos 
poderíamos dizer que a nossa 
missão é conduzir crianças e 
adolescentes à "terra prometi
da". Talvez a sua jornada não a 
acompanhe por todo o tempo, 
mas durante o período concedi
do a você é sua responsabilida
de conduzi-la naquela direção.

O problema é que o cami
nho não é fácil, há obstáculos e 
ciladas. Entretanto, devemos sa
ber que crianças e adolescentes 
são vulneráveis à maldade, vio
lência, negligência, maus-tratos, 
e outros males que infelizmente 
as rodeiam. É muita ousadia nos 
compararmos a Moisés na sua 
difícil e árdua luta em conduzir 
o povo rumo a terra prometida 
durante 40 anos, enfrentando 
rebeliões internas, fome, sede, 
ataques de inimigos, epidemias 
e outros males. Como Moisés 
se preparou, inclusive o seu 
caráter para o enfrentamento 
daquela situação, conosco não 
pode ser diferente.

Para esse tipo de jornada 
é fundamental que se leve na 
bagagem, suprimentos, mu
nições e ferramentas. Imagi
ne-se na trilha, quando você 
estiver conduzindo crianças 
e adolescentes, o que levaria 
na mochila? Imagine que na 
sua mochila inclua sua visão 
de mundo, lições aprendidas

com as suas experiências, suas 
habilidades naturais, seus há
bitos, suas fraquezas e medos, 
assim como suas vitórias e 
conquistas. Ou seja, você traz 
em sua mochila os traços do 
seu caráter que fazem você ser 
do jeito que é, e que orientam 
o seu comportamento. Daí a 
pergunta: o que você carrega 
consigo é útil, essencial para 
o sucesso de sua missão? O 
que é inútil representa peso a 
mais que pode comprometer 
o sucesso da sua missão. Qual 
é o segredo? É examinar tu
do sob a luz divina, é sermos 
imitadores de Cristo.

As experiências anteriores e 
a forma como as interpretamos 
moldam e influenciam nossas 
respostas aos desafios presen
tes. Não estamos isentos das 
impressões e atitudes que nos 
marcaram no passado. Por isto 
é que corremos o risco de rea
gir a uma situação presente de 
forma inapropriada. Porém, 
podemos acertar justamente 
porque tivemos uma experi
ência anterior, que nos orienta 
hoje a tomar a decisão mais 
sábia. Nem sempre é necessá
rio jogar fora um jeito de ser. 
Algumas vezes exercer a mode
ração será o bastante, pois é co
mum pecarmos por exagero. É 
deixar que Deus intervenha na 
nossa história: reinterpretando 
o passado, guiando o presente 
e garantindo o nosso ^turo.

A transformação, para me
lhor, do nosso caráter é im
portante e, também, o grande 
segredo.Por amor às crianças e 
aos adolescentes, que depen
dem do nosso bom senso e dis
cernimento para que recebam 
uma boa influência, precisamos 
examinar esta bagagem, e com a 
ajuda de Deus reter o que é bom 
e jogar fora o que não presta. O 
importante é que você será uma 
referencia espiritual para aque
la pessoa, afinal é você que irá 
conduzi-la à tão sonhada "ter
ra prometida". Você percebe o 
privilégio ímpar e ao mesmo 
tempo a grande responsabilida
de que pesa sobre seus ombros? 
Mas, não podemos fugir.

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário e teólogo

Terceira Coluna
h o m e n a g e m

A empresária Marta Ro
cha, da EFAC (Escola da 
Beleza) foi a grande home
nageada na sessão de terça- 
feira 6. A homenagem foi 
feita pelo vereador Adilson 
Sidney Bernardes (PSDC) 
pela realização do curso de 
aperfeiçoamento para ca
beleireiros que trouxe pa
ra Lençóis Paulista um dos 
nomes mais importantes do 
meio fashion, o cabeleireiro 
Lazinho e a modelo Ângela 
Bismarck.

m e r e c id a
O vereador propôs o 

envio de uma moção de 
aplauso pela organização 
do evento, mas também 
destacou o empreendedo- 
rismo da empresária Marta 
Rocha, que também é sócia 
de O ECO, que serve de mo
delo para a cidade. O even
to foi realizado na segunda- 
feira 27, no UTC (Ubirama 
Tênis Clube) e reuniu pro
fissionais de várias cidades 
da região.

PARABÉNS
Todos os vereadores usa

ram a tribuna da Câmara na 
terça-feira 6 para parabeni
zar o trabalho desenvolvido 
por eles mesmos. Explica-se. 
Cumprimentaram deputa
dos eleitos, nem todos da 
região, cujos votos foram 
conseguidos pelo trabalho 
dos vereadores locais, em 
Lençóis e região.

LIDOS
Entre os projetos, além 

do orçamento 2011, ou
tros quatro enviados pelo 
Executivo foram encami
nhados para análise das 
comissões permanentes. O 
único aprovado em regime 
de urgência foi a alteração 
na lei 2.657, de 1998, que 
define a formação do Con
selho Municipal de Entor
pecentes.

s e m  f o g o
Dois projetos foram 

aprovados em definitivo. 
Os dois se referem ao Cor
po de Bombeiros, reajus
tando a tabela de cobran
ça da Taxa de Bombeiros 
e outro concede para uso 
do grupamento local uma 
área próxima à sede.

s e m  t it u l o
Os projetos que pareciam 

mais inofensivos, que conce
dem título de cidadão lenço- 
ense a dois pastores evangé
licos da cidade, acabaram se 
tornando os mais polêmicos 
da noite. Isso porque o vere
ador Claudemir Rocha Mio 
(PR), o Tupã, questionou a 
falta de critérios para conces
são da honraria, embora te
nha se declarado a favor dos 
projetos em pauta, apresen
tados por Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna.

CURRÍCULO
Tupã pediu o adiamento 

da votação para a semana que 
vem para que ao menos se
jam anexadas às propostas, a 
biografia dos homenageados. 
Embora já no final da sessão, 
Formigão pediu 10 minu
tos para que fosse acertado 
o adiamento entre os dois 
vereadores, já que Juruna se 
mostrou incomodado com o 
pedido de Tupã. Ao final, foi 
atendido o pedido de adia
mento do vereador do PR

ENTRA E SAI
O que chamou a aten

ção de quem acompanhou 
a última sessão da Câmara, 
além do material legislativo 
do expediente, foi o entra e 
sai de vereadores no plená
rio. Dois deles, Adilson Acá- 
cio (PMDB) e Nardeli da Sil
va (PV) chegaram atrasados. 
As razões, segundo o presi
dente Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, foram 
pessoais, nos dois casos.

PASSA
Talvez o dia da semana em 

que a sessão foi realizada, na 
terça-feira, tenha confundido os 
vereadores. Alguns se atrasaram 
e dois também saíram antes de 
terminar o encontro. Nardeli 
ficou pouco tempo sentado 
e saiu pouco antes do fim, já 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM) deixou o plenário pra
ticamente no meio da sessão.

CÃES E GATOS
Dois projetos que deram 

entrada na Câmara de Macatu- 
ba na sessão da segunda-feira 4 
tratam da segurança, controle 
populacional e bem-estar dos 
animais. Só pra lembrar: dia 4 
de outubro é dia de São Francis
co, protetor dos animais.

SÃO FRANCISCO
O primeiro projeto cede 

um prédio da Prefeitura, em 
sistema de comodato, para a 
Ong São Francisco, entidade 
de defesa dos animais que já 
está instituída no papel, mas 
que precisa de local próprio 
para desenvolver outras ini
ciativas. O local destinado 
pela Prefeitura fica na Vila 
Santa Rita, ao lado do cam
po de futebol, e no passado 
abrigou projetos sociais para 
crianças e adolescentes.

PARCERIA
O outro projeto institui o 

Programa Municipal de Con
trole Voluntário da Popula
ção de Cães e Gatos, que tem 
como objetivo o controle re
produtivo desses animais e 
a promoção de medidas de 
proteção, por meio de este
rilização cirúrgica, adoção e 
campanhas educacionais. O 
programa será desenvolvido 
em parceria com a Ong São 
Francisco.

UM só  ASSUNTO!
Nos bastidores, na tri

buna, o assunto era só um: 
o resultado das eleições. 
Quem se elegeu, quem não 
se elegeu. Quem chegou na 
Câmara já foi recepcionado 
com a relação dos deputa
dos estaduais, federais, sena
dores, governador e os votos 
para presidente da República 
pregados na porta.

ALEGRIA
O presidente da Câma

ra, Antonio Carlos Pedroso 
(PPS), estava feliz e tinha 
motivos de sobra para isso. 
É que o deputado federal 
Arnaldo Jardim (PPS), para 
quem o vereador buscou vo
tos, conseguiu a reeleição. E 
mais: em Macatuba, foi o de
putado federal mais votado. 
Em segundo lugar na relação 
dos deputados federais apa
receu Milton Monti (PR).

n em  t ã o  f e l iz
Nem tão feliz estava Odair 

Álvares Funes (PT). O Sargen
to pediu votos para a deputa
da estadual Ana Perugini, do 
seu partido. A parlamentar 
conseguiu a reeleição, mas 
na visão de Sargento Funes, a 
votação que Ana recebeu no 
município não foi tão expres
siva quanto ele esperava.
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"O passeio no Senai foi 
muito educativo. Conhe
cer a escola vai me ajudar 
a decidir qual será a mi
nha profissão no futuro."

Ana Carolina Ferreira, 
estudante, 14 anos

"A visita ajuda a pessoa 
no futuro e é interes
sante pelas máquinas e 
tecnologia que a gente 
conhece. Acho importante 
conhecer o Senai que dá 
chance para que a gente 
faça parte do grupo."

Gabriela Zuntini, 
estudante, 13 anos

"Achei o Senai bem legal, 
com uma estrutura que 
oferece muita coisa para os 
alunos. Nunca tinha vindo 
aqui, não conhecia nada, 
mas fiquei com vontade de 
estudar nesta escola."

Carlos Alberto Moreira, 
estudante, 14 anos

F R A S E

"Aproveitei 
para tirar a 
carteira de 
trabalho. O 
atendimento 
foi muito 
rápido e 
não precisei 
enfrentar 
nenhuma
fila tt

Na avenida Estados Unidos, no bairro Nova Lençóis, a árvore precisa dividir espaço com o monte de entu
lhos. A irresponsabilidade de algum morador das proximidades transformou o cenário em um depósito de 
lixo a céu aberto. Um terreno vazio, próximo ao Senai, dispensa a beleza da natureza e dá espaço a sujeira.

Adilson Michel Santos, 14
anos, sobre o Poupatempo

P A R A  P E N S A R

"A vida é 
uma tragédia 
quando vista de 
perto, mas uma 
comédia quando 
vista de longe."

(Charles Chaplin)

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


a d m i n i s t r a ç ã o

Fatias do

bolo
Orçamento de 2011 para Lençóis prevê 
incremento de R$ 20 milhões; diretorias 
mais 'ricas' são Educação, Saúde e Obras

Cristiano Paccola/O ECO

Com orçamento 32% maior, investimento da Assistência Social, como reforma de centros educativos, também devem crescer em 2011

Ta n ia  Mo r b i

A administração da pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) 
terá mais de R$ 152 milhões 
para investir em Lençóis 
Paulista no ano que vem. É 
o que prevê o projeto de lei 
que define o orçamento de 
2011 e estabelece as diretrizes 
das receitas e despesas da ad
ministração municipal para 
todo ano que vem. A equipe 
de Bel espera um reforço de 
R$ 20 milhões a mais no cai
xa da Prefeitura no próximo 
ano. Além de mais dinheiro, 
o projeto estima queda de 
algumas receitas pontuais, 
aumento na previsão para 
algumas pastas e corte nos 
recursos destinados a outras 
áreas da administração.

O projeto de lei deu en
trada no Legislativo na sessão 
de terça-feira 5. Os vereado

res têm 30 dias para apresen
tar emendas e devem aprovar 
a peça orçamentária até de
zembro, antes do recesso de 
final de ano.

Os R$ 20 milhões de 
crescimento projetam au
mento de cerca de 16% no 
orçamento de 2011. A conta 
é do diretor Financeiro da 
Prefeitura, Júlio Gonçalves, e 
considera a inflação de 5%. 
Ele faz a previsão de cresci
mento de algumas receitas, 
como ICMS (Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e 
Serviços), IPVA (Imposto so
bre Propriedade de Veículos 
Automotores) e a estabiliza
ção de repasses como FPM 
(Fundo de Participação dos 
Municípios), feito pelo go
verno Federal. "Para o ano 
que vem, talvez haja algum 
reflexo da questão do Cen
so, porque alguns repasses

dependem da contagem da 
população. Mas é um monte 
de composições para chegar 
a essa previsão", resumiu.

Entre as mudanças mais 
expressivas na comparação 
com o orçamento de 2011 e 
deste ano estão a redução da 
receita de serviços na admi
nistração direta, que caiu de 
R$ 91 mil para R$ 67 mil, e o 
aumento da receita patrimo
nial do Iprem (Instituto de 
Previdência Municipal), que 
passou de R$ 6,5 milhões pa
ra R$ 10 milhões.

O diretor de Finanças expli
cou que a receita de serviços é 
obtida através de serviços que 
são prestados e cobrados pela 
Prefeitura, como de sepulta- 
mento ou uso de equipamen
to pesado. Já a queda na recei
ta representa diretamente a re
dução na prestação desse tipo 
atendimento à população. Já

o aumento expressivo na re
ceita patrimonial do Iprem é 
explicado pelo bom momento 
econômico e financeiro vivido 
pelo país. "Quando fizemos 
o orçamento para 2010 havia 
uma crise financeira e essa re
ceita é o que o Iprem planeja 
receber de rendimentos dos 
recursos que tem. No ano pas
sado, a rentabilidade era me
nor. Este ano, como a econo
mia está estabilizada, vai ter 
mais dinheiro".

m a io r  p e r c e n t u a l
Entre as diretorias houve 

uma média de 15% de au
mento em relação ao orça
mento 2010. A diretoria que 
deve receber mais recursos 
é a Educação, com mais de 
R$ 37 milhões. Em segundo 
lugar está a pasta da Saúde, 
com R$ 21,9 milhões e, em 
terceiro, a Diretoria de Obras,

com estimativa de receita de 
R$ 11,5 milhões.

A Assistência de Promo
ção Social foi a diretoria que 
recebeu maior percentual de 
reajuste no orçamento na 
comparação dos dois anos, 
num total de 32%, passando 
de R$ 3,8 milhões para mais 
de R$ 5 milhões. A explicação 
de Júlio Gonçalves é a previ
são de reforma e construção 
de centros educativos no ano 
que vem. A Câmara Munici
pal tem orçamento para 2011 
de R$ 3,3 milhões, ou seja, R$ 
270 mil a mais que este ano 
(cerca de 10%).

Entre os departamentos 
da administração direta, as 
maiores alterações no orça
mento estão nas diretorias de 
Planejamento e Urbanismo e 
de Suprimentos. Na previsão 
para 2010, Planejamento ti
nha previsão de R$ 571 mil e

terá em 2011 mais de R$ 1,9 
milhão. Já os recursos de Su
primento caíram de R$ 1,153 
milhão para R$ 459 mil. "A di
retoria de Suprimentos incluía 
a área de informática, que foi 
para a diretoria de Planeja
mento. Outra coisa é que, por 
determinação da administra
ção, a diretoria que era só de 
Planejamento passou a incluir 
Urbanismo, responsável pela 
construção de praças e outros 
próprios públicos. Na verdade 
foi só realocação de recursos", 
justificou Gonçalves.

Outra mudança no texto 
da lei é a redução de 25% pa
ra 10% do orçamento total no 
limite possível de dotações 
das diretorias. Essa dotação 
significa o remanejamento 
de recursos de cada diretoria, 
de acordo com a disponibi
lidade do orçamento e suas 
necessidades.

m a c a t u b a

Coolidge terá orçamento de 44 milhões em 2011
Ká t ia  Sa r t o r i

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

A previsão orçamentária 
da Prefeitura de Macatuba 
para 2011 é de pouco mais 
de R$ 44 milhões para 2011, 
sendo R$ 35,7 milhões do 
orçamento fiscal e R$ 8,3 mi
lhões do Ipremac (Instituto 
de Previdência de Macatuba). 
O projeto deu entrada na Câ
mara na sessão da segunda- 
feira 4 e, por enquanto, ape
nas foi lido.

O secretário Administrati
vo da Prefeitura, José Carlos 
Ferreira de Souza, e o conta
dor José Angelo Fantini Daré 
estimam um crescimento de 
aproximadamente 20% em 
relação ao orçamento ante
rior. Em 2010, a previsão or
çamentária foi de R$ 34 mi
lhões, sendo R$ 5,6 milhões 
para o Ipremac.

Segundo Ferreira, passa
da a crise que atingiu a eco
nomia brasileira em 2008, a 
arrecadação das prefeituras 
deve voltar a crescer a partir 
de agora. "Mas não no mes
mo ritmo que vinha crescen
do antes da crise", destaca 
o secretário Administrativo. 
Além disso, Ferreira aponta 
que o orçamento cresceu por 
conta da criação de uma no

Área de destaque no orçamento, secretaria deObras e Vias Públicas tem R$ 2,6 milhões para 2011

va secretaria -  que vai cuidar 
do saneamento básico em 
substituição à Sabesp (Com
panhia de Saneamento Bási
co do Estado de São Paulo) 
e terá R$ 2,4 milhões -  e 
também do acréscimo de re

cursos do Fundeb (Fundo da 
Educação Básica).

Dessa forma, o orçamen
to da pasta de Educação -  o 
maior do município -  sal
tou de R$ 10,1 milhões em 
2010 para R$ 12,7 milhões

ORÇAMENTO DE MACATUBA

Ano 2010........................ R$ 34,1 milhões
Ano 2011........................ R$ 44,1 milhões

COM O SERÁ APLICADO O ORÇAM ENTO DE 2011

Legislativo R$ 995 mil

Gabinete R$ 619 mil

Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente R$ 252 mil

Secretaria de Desenvolvimento R$ 413 mil

Administração R$ 1,6 milhão

Compras e Controle Patrimonial R$ 1,7 milhão

Finanças R$ 1,1 milhão

Obras e Vias Públicas R$ 2,6 milhões

Serviços Urbanos e Abastecimento R$ 2 milhões

Educação e Cultura R$ 12,7 milhões

Esportes, Turismo e Lazer R$ 580 mil

Saúde R$ 7,9 milhões

Assistência Social R$ 2,1 milhões

Saneamento R$ 2,4 milhões

Reserva de contingência R$ 3,8 milhões

em 2011, junto com a Cul
tura. Por lei, as prefeituras 
são obrigadas a destinar no 
mínimo 25% do orçamento 
para a Educação.

A Saúde tem o segundo 
maior orçamento. Passou de

R$ 6,4 milhões em 2010 pa
ra R$ 7,9 milhões em 2011. 
Outras áreas de destaque são 
Obras e Vias Públicas, com R$ 
2,6 milhões, Serviços Urbanos 
e Abastecimento, com R$ 2 
milhões e Assistência Social

com R$ 2,1 milhões. Para re
serva de contingência foram 
destinados R$ 3,8 milhões.

O Orçamento da Câmara 
Municipal teve pouco acrésci
mo. Passou de R$ 937 mil em 
2010 para R$ 995 mil em 2011.

P O L Í C I A

PM cumpre reintegração de 
posse da fazenda Ouro Verde

Vitor Godinho/O ECO

No início da manhã de 
terça-feira, a oficial de Justiça 
da Comarca de Pederneiras, 
com apoio de policiais mili
tares de Pederneiras e da For
ça Tática de Bauru, cumpriu 
mandado de reintegração de 
posse em duas propriedades 
rurais ocupadas por sem-ter- 
ras. De acordo com a PM, a 
desocupação foi pacífica e as 
últimas famílias deixaram o

local por volta das 14h30.
A oficial de Justiça e a 

PM chegaram à Fazenda 
Ouro Verde e à Chácara Ma
ria Mazarelo, localizadas na 
área rural de Pederneiras, 
por volta das 7h. Segundo a 
polícia, as duas proprieda
des haviam sido ocupadas 
por aproximadamente 240 
pessoas, integrantes da CUT 
(Central Única dos Traba

lhadores), além de um gru
po de sem-terra represen
tados pelo líder Aparecido 
Anacleto Prescione.

A PM informou que a 
desocupação foi pacífica e 
terminou no início da tarde 
com o transporte das famí
lias para local não revelado 
pelos sem-terra e a reintegra
ção das propriedades rurais 
ao seus legítimos donos.

d r o g a  A Polícia Militar de Lençóis Paulista prendeu ontem um rapaz de 19 anos em flagrante por 
tráfico de drogas. E.C.G. correu ao avistar uma viatura da PM e tentou dispensar a droga. A polícia 
realizou o cerco e conseguiu apanhá-lo. O rapaz foi pego com nove pedras de crack, oito trouxas 
de maconha e R$ 50 em dinheiro. O delegado Luiz Carlos Massa ratificou o flagrante e o rapaz foi 
encaminhado para o Centro de Detenção Prisional (CDP) de Bauru.



evolução do aru
secos e molhad

Há quase seis décadas no ramo, cerealista Duraci soube adequar-se às 
transformações no mercado e consolidar-se no atacado e varejo

A empresa possuí 20 
funcionários atualmente

Da  r e d a ç ã o

Es p e c ia l  p a r a  O ECO

H á quase seis décadas a família Radichi se dedica ao negócio de secos e molhados.
O tino para os negócios está no sangue, pois o avô dos atuais proprietários da Du
raci Comércio e Indústria de Cereais Ltda. já mantinha estabelecimento comercial 
em uma das esquinas da Rua 13 de Maio com a Rua Antonio Tedesco, na região 

central de Lençóis Paulista.
Foi nesse mesmo ponto que Duílio Radichi e o cunhado Ettore Cavassuti fundaram a Duraci 

em 1951, então chamada Empório Santo Antonio. Os armazéns de secos e molhados foram os pre
cursores dos supermercados no Brasil. No meio do século passado, os produtos eram vendidos a 
granel, em sacos de papel. No início, Duílio se dividia entre a atividade e o envaze e venda de pinga, 
mas Ettore dedicava-se exclusivamente à nova casa. Em determinada época, Duílio teve outros dois 
sócios: Mário de Oliveira Eima e Emídio Cavassuti.

Desde pequenos, os quatro filhos de Duílio - Euiz, josé Francisco, Belmiro e Adalberto Radichi 
-  atuais proprietários da Duraci, já trabalhavam no armazém. "Fomos oferecendo novos produtos 
dentro do estabelecimento", lembra Adalberto.

Por volta de 1957, porém, as atividades do armazém foram incrementadas com a parte in
dustrial, primeiramente da fecularia. "Meu pai comprou aqui (atual sede da cerealista, à Rua 
Ceraldo Pereira de Barros,
1.251) e montou máquina de 
debulhar milho. "A gente com
prava em palha nos sítios, de
bulhava e mandava para São 
Paulo. Eram dois caminhões de 
milho debulhado e ensacado 
indo para a Capital", diz Euiz. 
E as novidades se sucediam: a 
família agora iniciava também 
o beneficiamento de arroz, fa
zia farinha de mandioca. "Fa- 
bricávamos ainda a farinha de 
milho e o fubá, os quais eram 
embalados em saquinhos de 
um quilo", afirma Adalberto. 
A agregação de novos produtos

era constante: pipoca, amendoim, entre outros.
"Naquela época a gente vendia arroz, feijão, açúcar, carne 

seca, sardinha, lataria em geral, etc. Vendia a granel e os clientes 
marcavam na caderneta. Tinha cliente que pagava a conta uma 
vez por ano, quando recebia o dinheiro da safra da cana. Era 
uma relação de confiança e a inadimplência era muito menor 
que hoje", conta Adalberto.

SUPERMERCADO

Herdeiros de Duílio Radichi - Luiz, José Francisco, Belmiro e 
Adalberto: tino para negócio está no sangue

Em 1969, a armazém transformou-se em Supermercado Du
raci. "Somos pioneiros tanto no ramo de armazéns quanto no 
de supermercados. Quando inauguramos a loja, em setembro, 
havia apenas outro estabelecimento aberto meses antes. Depois 
disso, novos mercados se estabeleceram em Eençóis Paulista."

Em 1991 Duílio Radichi já havia morrido, então Ettore Cavas
suti quis desfazer a sociedade. "Ele ficou no mercado e continua
mos a indústria. Infelizmente não foi bem sucedido e fechou as 
portas no início de 1993", fala Adalberto. Desde então, os quatro 
irmãos Radichi controlam a Duraci. "Demos uma alavancada boa, 
incrementando a oferta de mercadorias e procurando outras pra
ças, para aumentar a carteira de clientes", conta o empresário.

Empresa oferece mais de 70 itens

o  rol de produtos produzido, 
ensacados e vendidos pela 
Duraci -  Comércio e Indústria 
de Cereais Ltda. ultrapassa 
os 70 itens atualmente, entre 
produtos nacionais e importa
dos. Além da linha completa 
de farinhas -  mandioca, 
milho, rosca, fubá, etc. -  a 
empresa oferece feijão preto, 
farofa, amendoim, canjica, 
castanhas e toda a linha de 
especiarias e temperos secos, 
além de rações para animais. 
"A farinha de milho, fubá 
e farofa, por exemplo, pro
duzimos aqui. Outros itens 
como a farinha de mandioca, 
pipoca e condimentos, a gen
te compra, embala e reven
de." Tudo é manipulado na 
empresa, pelos cerca de 20 
funcionários treinados na pró
pria indústria. "Como temos 
clientes grandes, mas tam
bém vendemos para peque
nos comerciantes, podemos

oferecer o produto conforme a 
necessidade do comprador", diz 
Adalberto Radichi, um dos sócios 
da empresa.
Os investimentos em pessoal e 
estrutura física são constantes, 
principalmente para acompanhar 
as exigências do mercado.

fa m íl ia

Com estrutura basicamente fa
miliar, o nome Duraci surgiu da 
fusão da primeira sílaba da antiga 
razão social da empresa, que era 
Duílio, Radichi e Cia.. "Peguei 
o Du, o Ra e o Cia, que repre
sentava meu tio na sociedade, e 
formou-se a palavra Duraci", con
ta Luiz. O comerciante confessa 
que o tino para o negócio está no 
sangue da família Radichi. "Meus 
avôs, tanto do lado do meu pai, 
quando da minha mãe, eram 
comerciantes. Um tinha curtume 
e o outro mexia com algodão", 
recorda-se Luiz.
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EDIÇÀO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Eogan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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Relação de confiança
Além de Lençóis Paulista, a 

Duraci -  Comércio e Indústria 
de Cereais Ltda. atende hoje 15

cidades como Agudos, Borebi, 
São Manuel, Areiópolis, expan
dindo os negócios para Barra

Bonita, Igaraçu do Tietê e Bau- 
m. "Queremos ampliar a área 
de atuação nos próximos anos".

Negócio começou com pai e tio dos atuais proprietários, ainda na década de 1951: pioneirismo

diz Adalberto Radichi, um dos 
sócios da empresa. A cerealista 
fornece secos e molhados pa
ra supermercados, mas atende 
também bares, restaurantes e 
lojas de ração para animais.

A expansão, porém, tem 
de ser feita com ética, já que 
há uma espécie de código de 
ética entre os cerealistas, para 
que um não entre no mercado 
do outro. "Nosso segmento 
é muito regional, então exis
te um acordo de cavalheiros 
entre os fornecedores. Cada 
empresa tem sua área de atua
ção", conta Adalberto. Na ou
tra ponta do negócio, os clien
tes também costumam manter 
a fidelidade em relação aos 
fornecedores.

ATENDIMENTO

Para se diferenciar das con
correntes, porém, a Duraci

investe no bom atendimento. 
"Além da qualidade de nossos 
produtos e serviços, somos 
ágeis. Eventuais problemas 
são resolvidos na hora, in lo

co, por nosso vendedor, então 
além da relação comercial, de
senvolvemos uma relação de 
amizade com nossa clientela", 
diz Adalberto.

A farinha 
de milho é 

produzida na 
sede da empresa, 
na região central 

de Lençóis 
Paulista

Cerealista oferece toda a linha de farinhas, 
lataria, amendoim, castanhas, arroz, feijão e 

rações para animais: atendimento em Lençóis 
e 15 cidades da região

Perfil técnico
Nome da empresa: Duraci -  Comércio e Indústria de Cereais Ltda.

Fundadores: Duílio Radichi e Ettore Cavassuti

Prorpíetáríos atuais: Luiz, José Francisco, Belmiro e Adalberto 
Radichi

Ano de fundação: 1951 (como Empório Santo Antonio, cuja ra
zão social era Duílio Radichi e Cia)

Serviços e produtos: indústria e comércio de secos e molhados

Número de funcionários: 20

Clientes: supermercadistas de Lençóis Paulista e região
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Serviço Autônomo de Agua e 
Esgotos de Lençóis Paulista

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO 
O Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Lençóis Paulista torna público que 
o edital do Pregão Presencial n° 14/2010 - Processo 31/10 foi retificado. O 
Edital completo, seus anexos e sua reti-ratificação encontram-se disponíveis 
no Setor de Licitações, a Rua XV de novembro n° 1.111, Centro, em Lençóis 
Paulista, ou através do site www.saaelp.sp.gov.br - Maiores informações atra
vés do telefone (14) 3269-7700. Lençóis Paulista, 04 de Outubro de 2010. José 
Antonio Marise - Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de outubro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 48,203.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alí
nea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os 
seguintes atos oficiais:

Lei Complementar 68 de 6.10.2010........... Altera Lei Complementar 39
de 20.12.2006-Fundo Especial de Bombeiros-FEBOM.
Lei 4116 de 6.10.2010............... Altera dispositivos da Lei 2657 de
6.07.1998-Conselho Municipal de Entorpecentes.
Lei 4117 de 6.10.2010............... Dispõe sobre a concessão administra
tiva de próprio público municipal à Secretaria de Segurança Pública do 
Estado de São Paulo.
Decreto 269 de 6.10.2010..........Nomeia Glauber Ricardo de Oliveira
Woida para exercer o cargo de conselheiro titular no período de 8 de 
outubro a 6 de novembro de 2010.
Decreto 270 de 6.10.2010..........Dispõe sobre a nomeação dos membros
da Conselho Municipal de Entorpecentes.
Portaria 1470 de 5.10.2010......... Designa José Alberto Placca e Edna
Aparecida Amado Fernandes como Agentes de Trânsito.
Portaria 1471 de 5.10.2010........ Readapta Luiz Sergio Moreira na fun
ção de Atendente.
Portaria 1472 de 5.10.2010......... Readapta Sonia Aparecida Barnabé na
função de Atendente.
Portaria 1473 de 5.10.2010......... Readapta Edna Correa Barbosa na fun
ção de Atendente.
Portaria 1474 de 5.10.2010.........Readapta Reinaldo Bageston de Mattos
na função de Atendente.
Portaria 1475 de 5.10.2010......... Readapta Denilda Aparecida do Prado
Silva na função de Atendente.
Portaria 1476 de 5.10.2010......... Readapta Odair Dias Barbosa na fun
ção de Atendente.
Portaria 1477 de 5.10.2010......... Readapta João Bertho Payão Neto na
função de Atendente.
Portaria 1478 de 6.10.2010......... Nomeia Rosana Aparecida Messias
para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1479 de 6.10.2010......... Nomeia Aparecida Batista Real Buona
para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1480 de 6.10.2010......... Nomeia Nilzo Capelari Junior para o
cargo de Contador.
Portaria 1481 de 6.10.2010......... Arquiva processo administrativo pro
movido em relação a ex-funcionário público municipal.
Portaria 1482 de 6.10.2010......... Nomeia Márcia Cristina Fogagnoli do
Prado para exercer a função temporária de Professor de Ensino Funda
mental II.
Portaria 1483 de 6.10.2010......... Exonera Marlene Queiroz Martins do
cargo de Agente Comunitário de Saúde-pedido.
Portaria 1484 de 6.10.2010.........Prorroga contrato de trabalho de Gra-
cieli Leandra Justo, Agente de Saúde.
Portaria 1485 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Cecí
lia de Fátima Rocha Perez, Agente de Saúde.
Portaria 1486 de 6.10.2010......... Exonera Paulo Alves Lira do cargo de
Agente da Construção e Manutenção-pedido.
Portaria 1487 de 6.10.2010......... Exonera Lázara Aparecida Cavarsan do
cargo de Professor de Ensino Fundamental I-aposentadoria.
Portaria 1488 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Gildi-
lene de Souza Silva, Agente de Saúde.
Portaria 1489 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Vilma
José Alcântara, Agente de Saúde.
Portaria 1490 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Maria
de Lourdes Medolago Cechinatto, Agente de Saúde.
Portaria 1491 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Carla
Andrea Cardoso, Agente de Saúde.
Portaria 1492 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Valé
ria Maria Bueno de Almeida, Agente de Saúde.
Portaria 1493 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Salete
Leite Morais Maciel, Agente de Saúde.
Portaria 1494 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de An-
dresa Marieli de Castro, Agente de Saúde.
Portaria 1495 de 6.10.2010......... Prorroga contrato de trabalho de Maria
Cristina Sant’Anna, Agente de Saúde.

Lençóis Paulista, 6 de outubro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 142/2010 -  Processo n° 219/2010 

Objeto: Registro de preços para aquisição de carnes processadas e embu
tidos para a merenda escolar. Tipo: Menor preço por Item. Recebimento 
das propostas e sessão de lances: 21 de outubro de 2010 às 10:00 horas 
-  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 05 de outubro 
de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 143/2010 -  Processo n° 220/2010 

Objeto: Registro de preços para aquisição de diversos tipos de carne para a 
merenda escolar. Tipo: Menor preço por Item. Recebimento das propostas e 
sessão de lances: 21 de outubro de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra- 
se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 05 de outubro de 2010. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL 
EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO 003/2010

COMUNICADO

Comunicamos aos candidatos para o cargo de Comboísta o cancelamento 
da prova prática, por razões operacionais, marcada para o dia 10/10/10 às 
7h30.
Nova data será agendada e publicada oportunamente.

Lençóis Paulista, 6 de outubro de 2010.

MARCOS NORABELE 
Presidente

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

NOTIFICAÇÃO
O Município de Lençóis Paulista, através do seu SETOR DE DESENVOL
VIMENTO, ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO, NOTIFICA os con
tribuintes e responsáveis do Imposto Sobre Serviço de Qualquer Natureza 
(ISSQN) Variável que, embora regularmente notificados, deixaram de apre
sentar a documentação contábil exigida pelo Fisco Municipal. Que o tributo 
em epígrafe, qual seja, do ano de 2.005, foi lançado de ofício e aplicado 
multa no importe de 75% (setenta e cinco por cento) sobre o imposto arbitra
do, atendendo-se ao disposto nos artigos 163 e seguintes do Código Tribu
tário Municipal e artigos 31 e seguintes da Lei Complementar n° 20/2003 e, 
200% (duzentos por cento) por documento atentendo-se também ao Decreto 
328/2004 artigo 7° parágrafo 1°; conforme relação abaixo, a qual também se 
encontra afixada no quadro de avisos (átrio) da Prefeitura Municipal. 
Imperioso salientar que, os contribuintes e responsáveis terão o prazo de 30 
(trinta) dias, a contar da publicação da presente, para impugnar os lançamen
tos de ofício realizado pela municipalidade, sendo certo que, em se manten
do silente e/ou não havendo o pagamento do débito apurado, proceder-se-á 
a regular homologação do ato, acarretando a inscrição em dívida ativa do 
respectivo montante e consequente ajuizamento do executivo fiscal.

EMPRESAS NÚMERO DA 
INSCRIÇÃO

ARLEI MARIO AVELINO -  ME 577
J. P CONSTRUÇÃO CIVIL LTDA. 11573
JOEL DOS SANTOS 10840
JOSE DE JESUS DAMASCENO SOUSA 
CONSTRUÇÃO -  ME 10360

L. C. DE OLIVEIRA LENÇÓIS PTA. - ME 7946
LUIZ GOMES 11286
NILSON BALTAZAR DA SILVA -  ME 8802
WORKSHOP MECÂNICA E AUTO ELÉTRICA DC. 
LTDA. - ME 9135

WAGNER APARECIDO QUIRINO 7567

Lençóis Paulista, 07 de outubro de 2010.

SETOR DE DESENVOLVIMENTO 
DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO 

Coordenador: José Roberto Fernandes

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de outubro de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 442,868.

COMUNICADO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
Serralheria Dynamarques Ltda -  ME, torna público que requereu na Cetesb 
a renovação de licença de operação para fabricação de artigos de serralhe- 
ria, exceto esquadrias: A serralheria esta situada á Rua dos Sábias n°290, Cep 
18.685.480, Jardim Nova Lençóis, cidade de Lençóis Paulista/SP EXATA

Abertura de empresas V 
Contabilidade V  

Consultoria V
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 30 de setembro a 06 de outubro

DIA 29 - MARIA MARQUES 
GIGIOLI, 85 anos, Lençóis Paulista.

DIA 29 - FERNANDA GRAZIELE 
APARECIDA DE ABREU, 30 anos, 
Bauru.

DIA 30 - PEDRO WITZEL, 62 anos, 
Lençóis Paulista.

DIA 01 - JOSE ROGERIO 
ALCANTa Ra , 31 anos, Macatuba.

DIA 03 - ANTONIA ADÉLIA 
SEGALA LORENZETTI, 90 anos, 
São Paulo.

DIA 04 - JOSÉ JORDAN RAMIRES 
84 anos, Lençóis Paulista.

DIA 05 - LUCAS TIAGO FELIX DE 
MORAES, 24 anos, Bauru.

CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

ELEIÇÃO DE DIRETORIA E CONSELHO FISCAL 
EDITAL

Ficam os sócios proprietários convocados para eleição da nova Diretoria e 
Conselho Fiscal para o biênio 2011/2012, cujo pleito será realizado em AS
SEMBLÉIA GERAL e x t r a o r d in á r ia  no dia 28 (vinte oito) de no
vembro de 2010, (domingo), no Salão de Eventos.

O horário da votação será das 8,00 às 12,00 horas.

Os interessados em concorrer poderão protocolizar na Secretaria do Clube as 
respectivas CHAPAS eleitorais, no período de 1° (primeiro) a 10 (dez) de 
novembro, observando-se as disposições estatutárias.

Lençóis Paulista, outubro de 2010.
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO

SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPREGADOS RURAIS
DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL

Pelo presente EDITAL, ficam convocados os associados, trabalhadores e em
pregados rurais em geral, em pleno gozo dos seus direitos sindicais, represen
tados por este sindicato de classe, base e categoria, para reunirem-se em AS- 
SEMBLEIA GERAL no dia 29 de Outubro de 2.010 às 18h00min (Dezoito 
horas), em Primeira convocação ou às 19h00min (Dezenove horas) em Se
gunda convocação, na sede social do SINDICATO DOS TRABALHADO
RES E EMPREGADOS RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA, sito à Rua 
Coronel Joaquim Anselmo Martins n. ° 1573 -  Centro -  Lençóis Paulista-SP, 
para tomar conhecimento e deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 
1)- Leitura, Discussão e Aprovação da ata da Assembléia anterior; 2)- Leitura, 
Discussão e Votação da Suplementação da Previsão Orçamentária do exercí
cio de 2010, acompanhadas das peças contábeis 3)- Leitura, Discussão e Vo
tação do Orçamento Financeiro do exercício de 2.011, acompanhado de suas 
peças e 4)- Parecer do Conselho Fiscal. As deliberações acima serão tomadas 
por escrutínio secreto de conformidade com o ESTATUTO SOCIAL desta 
entidade e legislação em vigor. Lençóis Paulista, 05 de Outubro de 2.010. 
Amavel Coelho Vaz -  Presidente.

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO

CNPJ: 67.417.519/0001-40

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os 57 (Cinquenta e sete) Médicos Cooperados da Unimed 
de Lençóis Paulista - Cooperativa de Trabalho Médico, a se reunirem em As
sembléia Geral Extraordinária, no Auditório da Unimed sito à Rua Manuel 
Amâncio N° 65, em Lençóis Paulista - SP, no dia 26 de Outubro de 2010, às 
18h00 em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois terços) dos co
operados, às 19h00 em segunda convocação com a presença da metade mais 
1 (um) dos cooperados e às 20h00 em terceira convocação com a presença 
mínima de 10 (dez) cooperados, para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
1) Ceder em comodato a nossa antiga sede administrativa, situada à rua Pedro 
Natalio Lorenzetti, n°. 689, pelo prazo de 20 anos para Associação dos Planta
dores de Cana do Médio Tietê e, como compensação a obtenção em comoda
to, igual prazo de 20 anos, de dois prédios pertencentes à referida associação, 
anexo a nossa atual sede administrativa.

2) Apresentação da atual situação do Ressarcimento ao SUS

Lençóis Paulista, 05 de outubro de 2010.

Dr. Marcelo Fernando Ranzani
Diretor Presidente

EDITAL DE CITAÇAO E INTIMAÇAO DO MOVIMENTO DOS TRABALHADORES RUARAIS 
SEM TERRA - MST, COM O PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS.
O Dr. MÁRIO DOS Sa NTOS, MM. Juiz de Direito da 2® Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista, SP, 
na forma da Lei, etc.
FAZ SABER - a todos quantos deste tiverem conhecimento, que por este Juízo se processam os termos da Ação 
de Reintegração de Posse, processo 1507/09, proposta por Sucocítrico Cutrale Ltda em face do Movimento dos 
Trabalhadores Rurais Sem Terras - MST, no qual alega em síntese, que:”a autora é proprietária e legítima possui
dora do imóvel rural denominado Fazenda Santo Henrique, com sede no município de Borebi, na Rodovia Osni 
Matheus (SP 261), KM 77, onde explora com as melhores técnicas de produção e com máximo aproveitamento, 
respeitada a legislação ambiental aplicável e preservação de meio ambiente, o cultivo de laranjas para consumo 
in natura e fabricação de suco; Que em referido imóvel emprega 160 trabalhadores devidamente registrados e 
que 08 famílias desses funcionários residem no centro residencial do imóvel; Que no dia 28/09/2009, durante a 
madrugada, conforme boletim de ocorrência juntados aos autos e fotografias, o movimento réu por seus membros 
invadiu a Fazenda Santo Henrique, de forma violenta e ameaçadora, sem possibilidade de resistência, inicialmente 
com 70 (setenta) pessoas e poucas horas depois da invasão 200(duzentos) integrantes ou filiados, dando prazo até 
as 14:00 horas do dia 28/09/2009 para os funcionários abandonarem suas casas e bens; Afirma que precisa colher 
saldo de 380.000,00 caixas de laranjas de 40,9 Kg cada pendentes nas árvores, sob pena de perecerem; Que os pés 
de laranjas encontram-se na fase de florada necessitando dos devidos tratos culturais, sob pena de perecimento ou 
redução da safTa futura (2010); que os trabalhadores contratados encontram-se parados sem poder exercer suas 
funções; Que o imóvel é guarnecido de diversos bens e maquinários agrícolas de valores substanciais, bem como 
as casas de 08 famílias que ali residem e que poderão ocorrer depredações e furtos. A  autora pleiteou a antecipação 
da tutela liminarmente com a expedição do competente mandado de reintegração de posse. O INCRA - Institu
to Nacional de Colonização e Reforma Agrária através da Advocacia Geral da União se manifestou nos autos 
afirmando ter interesse na possessória e pediu a  remessa do processo à Justiça Federal em Bauru. O pedido foi 
acolhido num primeiro momento e após acurada análise dos autos o MM. Juiz de Direito da Comarca de Lençóis 
Paulista revogou decisão anterior determinando a permanência dos autos na Justiça Estadual e a efetiva reinte
gração de posse em favor da autora que ocorreu em 07/10/2009. Constando dos autos que a citação e intimação 
do Movimento foi feita na pessoa de Paulo Albuquerque que aceitou receber contrafé mas se recusou a assinar o 
recebimento, é expedido o presente edital com o prazo de 30 (trinta) dias para que fique o réu, Movimento dos 
Trabalhadores Rurais Sem Terra - MST, devidamente citado para os termos e fins do pedido inicial para, querendo, 
constituir validamente advogado e contestar a ação que lhe é promovida no prazo de 15 (quinze) dias, a resposta 
deve ser escrita e deverá vir acompanhada de documentos, ficando, ainda, ciente, de que deixando de responder 
a ação, reputar-se-ão como verdadeiros todos os fatos narrados no pedido inicial, salvo se o contrário resultar das 
provas dos autos, proferindo o Juiz, desde logo, a sentença, valendo a citação até final decisão. E para que este 
chegue ao conhecimento de todos e não se possa alegar ignorância, vai devidamente afixado e publicado na forma 
da Lei. Lençóis Paulista, 16 junho de 2010. Eu, (a) Mauro Fernandes Junior, matr. 353.689-A, escrevente, digitei. 
Eu (a) Edson José Teixeira Barros, mat. 308.2263, escrivão diretor, conferi e subscrevo.

Má r i o  r a m o s  d o s  s a n t o s ,
Juiz de Direito

http://www.saaelp.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:exata@lpnet.com.br


e d u c a ç ã o

Casa aberta para a tecnologia
Com dois eventos sendo encerrados hoje, Casa Aberta e Semana Tecnológica, Senai oferece oportunidades para estudantes

Cristiano Paccola/O ECO

Estudantes de Lençóis Paulista e de outros municípios da região estiveram no evento do Senai ontem; encerramento é hoje

Ta n ia  Mo r b i

Termina hoje o Senai Casa 
Aberta, que recebe alunos de 
Lençóis Paulista e região em 
visita ao centro de treinamen
to local. O projeto Casa Aberta 
é realizado anualmente, em to
das as escolas do Estado. Desde 
segunda-feira 5, o Senai abre 
suas portas para que os jovens 
conheçam a estrutura da esco
la e os cursos disponíveis. No 
mesmo período, a escola Senai 
Lençóis realiza sua 2® Semana 
Tecnológica, com objetivo de

disseminar as mais modernas 
tecnologias disponíveis no 
mercado. Durante a semana 
são oferecidas palestras de di
versos temas, comandadas por 
representantes de grandes em
presas nacionais.

Como parte do Casa Aberta, 
centenas de alunos de escolas 
estaduais e particulares de Len
çóis Paulista e região passaram 
pelo centro de treinamento 
local do Senai, onde foram re
cepcionados por monitores e 
instrutores e puderam conhecer 
detalhes de todos os laborató

rios e oficinas da escola. As visi
tas seguem até às 22h de hoje.

Para a professora de mate
mática Maria Sileide, da escola 
Fernando Valezi, de Macatuba, 
que acompanhava 150 alunos 
da oitava série do ensino funda
mental, o projeto é uma ótima 
oportunidade para os jovens. 
"Para eles, é muito interessante 
porque podem conhecer outros 
cursos, além dos regulares que a 
escola oferece", avaliou.

A iniciativa de abrir as por
tas das escolas paulistas para a 
comunidade começou no fim

dos anos 90. Na época, a ação 
era conhecida como 'open hou- 
se' e cada unidade determinava 
a melhor data para promover 
as visitas assistidas. Em 2009, 
o Senai São Paulo promoveu 
o primeiro evento do gênero, 
simultaneamente, em todo o 
estado. O projeto denominado 
Senai de Braços Abertos foi rea
lizado em setembro. Em 2010, 
o departamento regional de 
São Paulo aderiu ao Casa Aber
ta, engrossando a ação nacional 
que envolve cerca de 303 unida
des instaladas em todos o país.

Empresas usam 
espaço para 
mostrar tecnologia

Também acontece hoje 
o terceiro dia de palestras da 
programação da 2® Semana 
Tecnológica do Senai Lençóis. 
Segundo o coordenador pe
dagógico Cláudio Francisco 
Laurenti, empresas de setores 
de produtos e serviços, que 
têm ligação com a indústria 
local, são convidadas a parti
cipar. As empresas fornecedo
ras aproveitam o espaço para 
disseminar novas tecnologias 
e o que há de mais novo no 
mercado. A ideia é aproximar 
as empresas de Lençóis com 
empresas prestadoras de ser
viço e produtos de porte na
cional, promovendo a inte
gração das novas tecnologias. 
As palestras são realizadas à 
tarde e à noite. "As palestras 
têm foco importante com as 
empresas locais e regionais. 
E estamos tendo uma recep
tividade muito interessan
te, porque elas estão dando 
oportunidade de seus fun
cionários virem, assistirem às 
palestras, conhecerem as no
vidades e voltarem com esse 
conhecimento diferente para 
sua empresa. Além disso, po
de também implementar no
vas técnicas e metodologistas

dentro das indústrias, com o 
que foi absorvido nas pales
tras", explicou Laurenti.

Além de ser importante 
para os representantes das 
empresas locais, a semana 
serve para atualizar o conhe
cimento dos alunos do Senai. 
"Também os nossos alunos 
estão atualizando as informa
ções têm aqui na escola, com 
as inovações que estão acon
tecendo no mercado", com
pletou o coordenador.

A Semana Tecnológica tra
duz, de acordo com Laurenti, 
a proposta de qualificação 
do Senai. "O nosso objetivo 
é qualificar os nossos alunos 
para que possam atender, de 
forma clara e concreta, a de
manda do mercado. Por isso, 
essa integração entre o merca
do de trabalho, escola profis
sional e as empresas fornece
doras de produtos e proces
sos, para que haja interação 
entre as três áreas: escola, em
presa e o desenvolvimento 
tecnológico", concluiu.

Participaram palestrantes 
de empresas como a Gedore 
do Brasil, Frato Ferramentas, 
Wika do Brasil e Novus Pro
dutos Eletrônicos.

Vitor Godinho/O ECO

S E R V I Ç O  P U B L I C O

Poupatempo Móvel vai 
atender até o dia 16

A unidade móvel do Pou- 
patempo, que está estaciona
da na praça Comendador Jo
sé Zillo, em frente à Concha 
Acústica, oferece atendimento 
até o dia 16 de outubro. Os 
atendimentos ocorrem das 9h 
às 16h, de segunda a sábado.

No local, a unidade dispo
nibiliza os serviços de emissão 
de RG, Carteira de Trabalho e 
Atestado de Antecedentes Cri
minais, além de mais de 2 mil 
serviços públicos eletrônicos 
realizados pelo e-poupatem- 
po, como cadastro para vagas 
do Emprega SP, inscrição para 
concursos públicos, emissão 
de segunda via de contas de 
água e luz e consulta a multas 
de trânsito e a créditos da No
ta Fiscal Paulista.

O adolescente Adilson Mi- 
chel Santos, 14 anos, aprovei
tou a passagem da unidade 
móvel por Lençóis. "Aproveitei 
para tirar a carteira de traba
lho. O atendimento foi muito 
rápido e não precisei enfrentar 
nenhuma fila", opinou. Além

da Carteira de Trabalho, ele 
ainda tirou outros documen
tos como R.G. e CPF.

O Poupatempo Móvel pres
ta todos os serviços mediante 
entrega da senha eletrônica de 
atendimento, emitida por or
dem de chegada após a verifi
cação dos documentos na tria
gem. Alguns serviços de alta 
demanda, como o RG, podem 
ter suas senhas esgotadas an
tes do encerramento do expe
diente da unidade, se atingida 
sua capacidade máxima.

O local também disponi
biliza um serviço terceirizado 
de foto instantânea. O serviço 
tem um custo, mas segundo os 
funcionários, é muito menor 
que nas lojas convencionais. 
As taxas oficiais geradas pelos 
serviços do Poupatempo po
dem ser pagas na própria uni
dade, em dinheiro ou através 
de cartão de débito do Banco 
do Brasil.

Fernanda Aparecida da 
Silva aproveitou para tirar os 
documentos do filho, Lucas

Poupatempo Móvel 
realiza atendimento na 

Concha Acústica; ônibus 
fica na cidade até dia 16 

deste mês

Gabriel da Silva. Ela aprovou 
o Poupatempo. "Eu cheguei, 
peguei uma senha e logo fui 
atendida. Aproveitei que aqui 
não tem fila para tirar o R.G. e 
o CPF do Lucas. Eu achei mui
to bom", comentou.

BALANÇO PARCIAL
A equipe da unidade do 

Poupatempo está tendo bas
tante trabalho. Nos dois pri
meiros dias (4 e 5 de outubro), 
foram realizados mais de 400 
atendimentos, com destaque 
para as 155 solicitações de 
Carteira de Identidade (serviço 
mais procurado), 112 acessos 
aos serviços públicos eletrô
nicos no e-poupatempo e 50 
emissões de Carteiras de Traba
lho. Os dados são da assessoria 
de comunicação Poupatempo.

MISSA DE SÉTIMO DIA
O marido, filhos e filhas, genros e noras, netos e bisnetos de 

Antônia Adélia Segala Lorenzetti, falecida no dia 3 de Outubro, 
convidam para a Missa de Sétimo Dia que será celebrada na 
próxima sexta-feira, dia 8 de Outubro, às 19h30, no Santuário 

Nossa Senhora da Piedade, em Lençóis Paulista.
A família agradece as manifestações de pesar apresentadas.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados
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Diversos




